

両陛下メソポタミア展へ

文明と美術の誕生——「メソポタミア展」

5月25日には、東京上野の国立博物館に天皇、皇后両陛下がお出になりました。

歴史好きの陛下は前日からカタログを取り寄せ研究される程、300点に及ぶ遺宝の数々に矢張り早の質問です。

両陛下のご質問に答えられるのはオリエント学者、三笠宮さまです。

東京で幕を閉じた「メソポタミア展」は6月9日から名古屋で開かれることになりました。

83F

たんぽはからから

—千葉—

123F

5月は全国的にカラカラ天気が続き、26日関東地方はついに気象庁開設以来の日照りレコードをつくりました。

千葉県の穀倉地帯を潤す利根川の水位も目にみて低下。田植えシーズンを迎えても水不足のためまだ約15,000アールが植付不能となっており、地方では農協団体等が中心となって井戸掘りなどの対策に大わらわ。

しかしこの天気、まだしばらくは続きそうです。

常勝巨人を連破

—中日・巨人戦—

396F

セ・リーグ序盤戦のヤマ場、中日×巨人3連戦。13連勝の巨人にストップをかけるか上昇ムードの中日。3回、先発金田を攻めつけた。

中、権藤を壘におき3番千原が左対左の不利をみごとに吹きとばす右中間を深々と破る2塁打。5回にも1、2、3番が大活躍5対0と中日はみごとな攻撃みせた。

先発山中から小川に継ぎ、切り札板東へ早め継投で巨人の追撃を振り切り連勝記録は13連勝でストップ。

続く第5戦、2対1とリードされた中日7回代打高木守が逆転3ラン、見事な逆転劇で5戦もものにした巨人にはまたしても魔の7回だった。

ストップ・ザ・ジャイアンツと中日は一團となって巨人の独走を阻み対戦成績4勝2敗とした。